

El Parlament pide al Govern que no cierre la Escola Sant Baldiri

REDACCIÓN | La Comissió d'Ensenyament i Universitats del Parlament de Catalunya aprobó por unanimidad en su reunión del pasado 16 de mayo, pedir al Govern de la Generalitat que reconsidere el cierre de la Escola Sant Baldiri de Lliçà d'Amunt. La propuesta aprobada fue acordada una vez transaccionadas las mociones presentadas por los grupos del PSC, PP, ERC y ICV-EUiA. La propuesta aprobada por todos los grupos de la cámara pide que se reconsidere el cierre progresivo anunciado por el Departament d'Ensenyament y que se "valoren de forma amplia conjuntamente con los agentes educativos de Lliçà d'Amunt todas las variables urbanas, poblacionales y de equidad social y territorial que influyen en el mapa educativo de este municipio a corto y medio plazo". Además todos los grupos acordaron "mantener la planificación del segundo instituto de Lliçà d'Amunt en los terrenos cedidos por el municipio en Can Cuscó y comprometerse a continuar los pasos para su programación y construcción, que se llevarían a cabo en función de las necesidades de escolarización a medio plazo".

Precisamente el pasado sábado, un grupo de padres de la Escola Sant Baldiri se manifestaron en la plaza Catalunya de Barcelona para protestar por el anuncio de cierre. Los padres de Lliçà d'Amunt se unieron a los de otras cuatro escuelas amenazadas junto a los que han constituido la Plataforma Cap Escola es Tanca. Entre las escuelas estaba la Vilamagore, de Sant Antoni de Vilamajor. Padres, madres, maestros y alumnos de los centros, expresaron su rechazo a la clausura, mostrando cinco ataúdes con los nombres de los colegios. "No se puede permitir que un país que quiere ser independiente, permita cerrar escuelas en un momento como éste", señaló el portavoz de la plataforma, **Jordi Canillas**.

La caída demográfica es uno de los



Los representantes de las escuelas se manifestaron en Barcelona.

vallès

motivos que Ensenyament ha esgrimido para justificar los cierres, posición que no comparten desde la plataforma. Consideran que la decisión se ha hecho siguiendo "criterios únicamente económicos" y que no se ha tenido en cuenta las mociones

y propuestas de resolución presentadas por diferentes grupos y aprobadas en el Parlamento

Canillas considera contradictoria la postura de la consejería ya que, según dice, por una parte quiere situar la enseñanza pública en Cataluña con una metodología similar al modelo del norte de Europa "y está dedicado a cerrar escuelas con proyectos educativos interesantes, que llevan años funcionando", indica. Un ejemplo cercano para el portavoz de la plataforma es la escuela Vilamagore, que está nominada a un premio Rosa Sensat. "Podrían ser un lugar de observatorio, porque el mismo país vea si funciona (el proyecto) o no, ya que lo tienes, ¡aprovéchalo!", exclama.

Todos los grupos acuerdan por unanimidad pedir al ejecutivo que reconsidere el cierre de la escuela

El diputado Joan Mena (ICV-EUiA) se compromete a defender la escuela Quatre Vents

El diputado del grupo de ICV-EUiA en el Parlament de Catalunya y responsable de educación de EUiA, **Joan Mena**, se reunió la semana pasada con la comunidad educativa de la Escola Quatre Vents de Canovelles. La comunidad educativa le señaló que su objetivo era que la Generalitat incluyera la construcción del edificio de obra en los presupuestos del 2013 y el mantenimiento de los actuales módulos prefabricados en buenas condiciones. Mena se comprometió a hacer un seguimiento de sus peticiones en las comisiones parlamentarias correspondientes y a coordinarse con la comunidad educativa para llevar a cabo el seguimiento del proceso de construcción de la escuela.

Setenta empresas se citan en Vilanova para desarrollar productos bajo la marca Costa Barcelona

Unas setenta empresas turísticas de las comarcas del Vallès Oriental, Occidental y Maresme, se citaron este martes en el Mas de Sant Lleí, en Vilanova del Vallès, para desarrollar productos dentro de la marca turística Costa Barcelona.

El consejero de Turismo del Consell Comarcal del Vallès Oriental, **Ignasi Martínez**, dio la bienvenida a las empresas que participaron en el encuentro. El objetivo principal del citado encuentro era crear sinergias entre las empresas que desarrollan actividades turísticas complementarias. El acto estaba organizado por la Gerencia de Servicios de Turismo de la Diputación de Barcelona, el Consorcio de Promoción Turística Costa del Maresme, el Consorcio de Turismo del Vallès Occidental, el Consell Comarcal del Vallès Oriental, con el asesoramiento técnico de Vinexus Consultores, Turismo & Cultura.

Adelgazar rejuveneciendo

Dra. Consol Montilla

Llegada esta época queremos perder esos kilos que se han ido depositando durante el invierno. En ocasiones empezamos dietas no muy adecuadas y creemos saber lo que tenemos que hacer para perder el peso. Con tomar verduras,

frutas y plancha es suficiente. Es un gran error pensar esto, ya que los alimentos nos sirven para darnos energía y reconstruir nuestros tejidos, entre ellos la piel. Cuando los nutrientes no están equilibrados o bien no cubren nuestras necesidades (cada persona es distinta, según sea adolescente, hombre, mujer, deportista, estudiante....) empezamos a tener déficits que repercutirán en nuestra salud a la corta o a la larga.

Envejecer no es tener una arruga más o menos, es acelerar el proce-

so de desgaste de nuestro organismo y depende de nuestra alimentación y, de nuestras emociones. El equilibrio nutricional para regular el envejecimiento depende de la eliminación de tóxicos químicos y psíquicos y de la complementación de los nutrientes necesarios para ello.

La dieta depurativa que utilizamos mantiene de forma equilibrada nuestros nutrientes y permite que después cualquier dieta que hagamos funcione correctamente, además de sentirnos más jóvenes y más enérgicos



consol montilla
doctora

Medicina General
Homeopatía
Nutrició i Medicina Estètica
Antiaging

jaume balmes, 24, 1r b · 08401 granollers
tel. 93 870 22 39
www.doctoraconsolmontilla.com